



Empezó a rodar el balón en el Prado

EL CASTILLA VENCIO 3-2 AL TALAVERA

● El Talavera alineó a los únicos diez titulares disponibles y se hizo aplaudir por su espíritu de lucha, por su fuerza y por muchas buenas jugadas a lo largo del partido.

Primer partido del Talavera en el campo del Prado. Un partido de compromiso, pese a su carácter de amistoso, ya que hay que considerar la potencia del equipo visitante, un Castilla remozado, que ha sido uno de los punteros de la tercera división en su grupo durante la temporada anterior y que por ello ha logrado el ascenso a la nueva categoría que al Talavera no le fue posible alcanzar: la Segunda División B. Partido de compromiso decimos, porque la potencia del contrario era indudable y porque el Talavera afrontaba esta presentación ante su público con seis bajas por lesión, entre las cuales los nombres de Ferrer, Moreno, Angelín y Clavijo son titulares casi indiscutibles mientras no se demuestre lo contrario.

Salieron a jugar los once jugadores disponibles, entre los que formaba el juvenil Mariano con el número 8. Y se sentaban en el banquillo para posibles sustituciones otros tres juveniles. No había más. La prueba, por lo tanto, era difícil y de compromiso para el Talavera que, por lo menos, tenía que intentar no defraudar a sus seguidores. Y no los defraudó, pese a haber perdido el encuentro.

El partido en la primera parte se jugó de poder a poder. El Talavera se desenvolvía bien atrás, con un marcaje exhaustivo de Carlos a Pascual, el hombre quizá más peligroso de la delantera del Castilla. Tampoco Villanueva podía zafarse del marcaje de cerca que se le hacía y, por lo general, el constante acoso de los talaveranos, su lucha por todos los balones y su tesón, nivelaban evidentemente una diferencia que existía y no se puede desconocer. Pero el Talavera no se limitaba a no dejar jugar a sus contrarios, no se limitaba a destruir juego, sino que también lo creaba y atacaba con ilusión y entusiasmo. Cambero, hábil y trabajador, y Gelo en forma y con ganas, con el apoyo de Ismael, jugador de excelente toque de pelota y visión de juego, pero al que vimos todavía falto de puesta a punto, se bastaban para penetrar en el dispositivo de cobertura de los madrileños y crear situaciones de gol, algunas de ellas merecedoras del premio del tanto, por lo bien llevadas y lo bien rematadas que fueron.

No hubo suerte en ellas. Y sin embargo, el Talavera obtuvo su primer gol y se puso con ventaja, de forma harto sorprendente: sacó Carlos un libre directo desde el lateral izquierdo en el centro del terreno, fuerte, alto y bombeado, cogió al portero madrileño un poco adelantado y el balón, directamente, sin que nadie lo tocara llegó a las mallas entre el asombro y la decepción de los jugadores del Castilla y la alegría de los talaveranos. 1-0 que se mantendría ya hasta el final de la primera parte y que aún pudo aumentarse si hubiera habido un poco de suerte, espe-

cialmente en un centro de Mariano, de mucho mérito por lo acosado que iba, y que Cambero remató a tres metros saliéndole un poco alto, o en otras cuantas jugadas que merecieron mejor suerte. El gol se marcó a los 23 minutos.

Al empezar la segunda parte, sale el Castilla con un cambio, Simó por Gallego. Y al minuto de juego, en una jugada rara porque todos los jugadores del Talavera, ignoramos por qué, se paran y dejan hacer, García-Hernández se interna hasta casi la puerta, tira al salir del Moral, estrella el balón en el poste y el rebote lo recoge él mismo y marca a puerta ya vacía el primer gol de su equipo. Un gol soso e incomprensible pero que sube al marcador y representa el empate a uno.

El Talavera no se entrega por esa circunstancia adversa y sigue luchando con entusiasmo y fuerza. Van once minutos, cuando una internada por la izquierda de Simó le deja sólo ante del Moral, que sale, pero Simó tira alto y muy cruzado logrando un precioso segundo gol para el Castilla. Un minuto después el Talavera hace su primer cambio. Se va el juvenil Maria-

no y le sustituye el también juvenil Echevarría. Este cambio creemos tuvo influencia en el juego, porque hasta ese momento Carlos había marcado y sujetado muy bien al peligroso extremo Pascual. Esta misión se le encomienda ahora a Echevarría y Carlos pasa al centro en la zona libre. Y Pascual, más suelto ahora, empieza a crear peligro por la derecha y la delantera madrileña, que hasta ese momento no se había mostrado muy peligrosa, empieza a acosar el marco talaverano con más frecuencia y a crear con sus combinaciones una cierta confusión en las líneas zagueras.

Sustituye a los 18 minutos Cuco a del Moral en la puerta. Y a los 19 minutos, apenas reanudado el juego tras esta sustitución, hay una bien ligada jugada por el centro con pase final a Gelo que ocupa el puesto de extremo derecha, quien se hace con la pelota, se interna y bate a Mate de un gran tiro cruzado. 2-2. El Castilla, al encajar este gol, hace otro cambio y sale Flores que sustituye a Cortés. Falta un cuarto de hora y ambos equipos, pese a que se muestran ya algo cansados, pues se

deja notar el calor, intentan un último esfuerzo. El Talavera no renuncia al ataque y crea algunas situaciones de gol, aplaudidas, en las que no tiene suerte. Y quizá este afán de victoria, esta moral de no dar por perdido el partido, le cuesta al final la derrota, porque en los 38 minutos de contraataque del Castilla a los 18 minutos finaliza con veloz internada de García Hernández, que bate a Cuco cuando éste salía a la desesperada. 3-2 final que ya no se altera, aunque aún hay otra jugada que pudo haber significado el empate con un poco de suerte. Pero no la hubo.

Al final, el capitán del Castilla recibió en el centro del campo, entre los aplausos de los aficionados, el precioso trofeo de cerámica que la Peña Real Madrid regalaba para el vencedor, con motivo de la celebración de su décimo aniversario.

No decepcionó a nadie el Talavera pese a la derrota. Vimos un equipo con una imagen distinta a la de la pasada temporada. Vimos un equipo con fuerza, con moral, con juego, que luchó siempre y que, sabiéndose inferior a sus contrarios, les jugó abiertamente y les puso a veces en dificultades.

No es momento de cantar demasiadas alabanzas porque la temporada ni ha comenzado siquiera y tiempo habrá de dar a cada jugador lo que merezca. Pero no queremos dejar de señalar la excelente forma en este momento de Gelo, que parece ser vuelve por sus fueros de excelente jugador y la habilidad y entrega de Cambero siempre en la brecha y bajando y subiéndose continuamente. Bien en general la cobertura, marcando bien y cruzándose con eficiencia cuando era menester. Y bien sobre todo el espíritu de lucha de todos los jugadores. Eso, sobre todo, es lo más digno de aplauso, porque denota una decisión y un deseo de victoria que es lo que puede llevar al equipo al éxito.

Sin embargo, después de estas consideraciones generales sobre el Talavera, no podemos silenciar la preocupación de muchos aficionados por la cortedad de la plantilla que, antes de empezar la temporada, no ha permitido alinear un equipo completo de titulares y abordar un partido como éste con un banquillo en el que solamente había jugadores del juvenil. Se comentaba y con razones muy convincentes: que la Liga es muy larga, que en los partidos puede haber más lesiones, expulsiones, tarjetas, etc., etc. y que no será posible abordar todo esto con los jugadores casi justos y a expensas de que las suplencias las hagan los chavales del equipo juvenil. Es necesario realizar por lo menos un par de fichajes más y si son tres mejor, porque indudablemente van a hacer falta. Y el Talavera, en la actual tercera división, no puede conformarse con hacer un papel como el de la temporada anterior.

El Castilla luchó como siempre y la clase de sus jugadores acabó imponiéndose al final. Se advirtió claramente que su preparación no ha alcanzado el nivel óptimo, pero jugando sólo en ráfagas, y por qué no decirlo, con alguna suerte, lograron vencer. Enhorabuena.

Dirigió el encuentro con excesiva escrupulosidad el Colegiado Castellano señor Muñoz de Morales.

Alineaciones: CASTILLA.— Mate; Gamiz, Cortés, Blanco; Castañeda, Moreno; Pascual, Gallego, Bernal, Villanueva, Hernández.

TALAVERA.— Del Moral (Cuco); Casquero, Iglesias, Carlos; Delio, Tito; Gelo, Mariano (Echevarría), Cambero, Sánchez, Ismael.

ELMART

SE TRASPASA LOCAL
COMERCIAL

instalado. Precio interesante.
Situado en C/ Luis Jiménez, 4.
Teléfonos: 80 25 60 y 80 28 46.



PRIMER GOL DEL TALAVERA.— Carlos desde medio campo sorprendió al meta del Castilla.



De pie: Del Moral, Casquero, Delio, Tito, Carlos e Iglesias. Agachados: Gelo, Mariano, Sánchez, Cambero e Ismael.

OPTICA POLY

RELOJERIA-JOYERIA
Tenemos personal especializado para
hacerle su gafa graduada
con toda rapidez.

Ciñenos su receta.

San Francisco, 7. TALAVERA